

POS STORY: ÖRAK eSignature-Client für alle Anwälte in Österreich

Habt Ihr euch schon mal gefragt, wie Ihr orts- und zeitunabhängig digitale Signaturprozesse für eure KlientInnen steuern könnt? Also, wie Ihr Dritten Dokumente zum qualifizierten elektronischen Signieren zukommen lassen könnt? Und wie Ihr nach Abschluss des digitalen Signaturprozesses über ein sicher verwahrtes digitales Dokument verfügt, das von sämtlichen Beteiligten elektronisch signiert wurde, und zwar europaweit rechtsgültig und rechtssicher?

Wir haben uns diese Frage gestellt. Und angefangen, eine Lösung zu suchen.

Wir wollten eine auf die Bedürfnisse der Anwaltschaft maßgeschneiderte Signatur-Lösung, mit der europaweit rechtsgültige digitale Unterschriften – auch grenzüberschreitend - eingeholt werden können und der sowohl unsere KollegInnen als auch deren KlientInnen vertrauen.

Wir wollten ein einfach zu bedienendes Tool auf einer hochsicheren Plattform, mit dem wir RechtsanwältInnen Dritte unabhängig von ihrem Wohnsitz, zum qualifizierten elektronischen Signieren ‚einladen‘ oder selbst signieren können. Orts- und zeitunabhängig.

All das bietet die neue Signaturlösung für die österreichische Rechtsanwaltschaft, die wir im ÖRAK - Österreichischer Rechtsanwaltskammertag gemeinsam mit der POS Solution GmbH (Markus Mayrhofer, Bernt Vossebein, Bruno Reisinger) umgesetzt haben.

Weiterführende Links:

Registrierung für ÖRAK Mitglieder: <https://www.rechtsanwaelte.at/mitglieder/oerak-online-services/registrierung/?ff=1>

Über den Österreichischen Rechtsanwaltskammertag (ÖRAK)

Der Österreichische Rechtsanwaltskammertag (ÖRAK) ist als Dachorganisation der neun Rechtsanwaltskammern in Österreich zur Wahrung der Rechte und Angelegenheiten der österreichischen Rechtsanwaltschaft in ihrer Gesamtheit sowie zu ihrer Vertretung berufen. Der ÖRAK ist eine Körperschaft öffentlichen Rechts.